



El tributo de Cuba a Fidel desde Francia



Junto al personal diplomático cubano y trabajadores que laboran en la embajada de Cuba en Francia, el Vicepresidente de la República rindió honores este viernes a nuestro eterno Fidel, en ocasión del séptimo

aniversario de su partida física.

Yaima Puig Meneses, 24 de Noviembre de 2023

PARÍS, Francia.- Junto al personal diplomático cubano y trabajadores que laboran en la embajada de nuestro país en esta nación, el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, rindió honores este viernes a nuestro eterno Fidel, en ocasión del séptimo aniversario de su partida física.

Sencillo, pero sumamente sentido y solemne fue el encuentro de esta mañana, durante la escala de tránsito que por esta ciudad realiza el Vicepresidente cubano tras concluir su gira por varios países africanos.

Del indispensable concepto de unidad que nos legó el Comandante en Jefe habló el embajador Otto Vaillant durante la actividad, en la cual se compartió un emotivo video donde familiares y amigos del líder histórico de la Revolución cubana, así como personalidades nacionales e Internacionales, compartieron anécdotas muy íntimas de la vida de Fidel.

Tras comentar a los presentes sobre las actividades llevadas a cabo en estos días, Valdés Mesa pidió a los presentes mantener vivo el legado de Fidel, hoy más que nunca, y seguir buscando en él la inspiración para enfrentar los difíciles momentos que en la actualidad vive Cuba.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución